

<https://www.geneacaux.fr/spip/spip.php?article340>



Permanence de Dieppe : 1ère séance !

- Actualité du Cercle -



Date de mise en ligne : samedi 27 mai 2017

Copyright © Cercle Généalogique du Pays de Caux - Seine-Maritime - Tous
droits réservés

Permanence de Dieppe : 1ère séance !

Aujourd'hui samedi 28 mai 2017 s'est déroulée la première permanence de Dieppe, qui, rappelons-le, a lieu de 14 à 17h tous les 4ème samedi du mois à la maison des associations de Dieppe (sauf juillet et août).

Comme vous pouvez le voir, cette première prise de contact, malgré le beau temps, a vu venir nombre de gens intéressés.

La première permanence a commencé par une information sur ce qui est disponible au Cercle, en particulier les photos faites par les bénévoles (actes manquants aux AD, matricules des gens de mer, etc).

Puis nous avons aidé chacun dans ses recherches ou dans l'utilisation de son logiciel.

En plus des informations généalogiques, c'est aussi l'occasion d'aider à découvrir et mieux exploiter les ressources de notre site www.geneacaux.org



En plus du service apporté aux généalogistes, c'est aussi l'occasion d'avoir des informations sur les attentes des adhérents et d'en tenir compte pour le futur.

Un grand merci à nos bénévoles qui ont rendu cette permanence possible.